



Liebe Mone,

unser Hochzeitstag jährt sich in diesem Jahr zum 1. Mal und wir möchten die Gelegenheit nutzen, dir auf diesem Wege noch einmal Danke zu sagen und andere Paare zu ermutigen, ihre Trauung von dir begleiten zu lassen.

Da wir dich bereits von Trauerfeierlichkeiten kennen, war für uns klar dass du auf jeden Fall auch unsere begleiten sollst.

Du hast uns bereits in dem Jahr der Planung und Vorbereitung so wunderbar begleitet, warst immer erreichbar, hast uns Ratschläge und Ideen aus deinem großen Erfahrungsschatz mitgegeben und unsere Vorstellung an unserem Hochzeitstag weit übertroffen – kurzum: Du hast einen großartigen Job gemacht.

Am Tag unserer Hochzeit warst du früh in der Location, hast dir einen Überblick verschafft, dich mit anderen Dienstleistern abgesprochen, beim Aufbau und der Koordination geholfen und letztendlich unsere Gäste in Empfang genommen – das rundum sorglos Paket.

Wir hatten schönsten Kaiserwetter, tolle Live-Musik und du hast eine so großartige Rede gehalten – ehrlich, leicht und witzig. Du hast alles perfekt auf den Punkt gebracht und wir haben dir so gerne zugehört.

Und laut Deiner Empfehlung haben wir auch deinen Wolke-7-Videograf Yener gebucht. Auch ihm und seiner Arbeit möchten wir ein riesengroßes Lob aussprechen. Er hat uns ein wunderbares Hochzeitsvideo erstellt, welches wir uns immer wieder gerne anschauen.

Liebe Mone, wir sagen Danke für deine Begleitung, deine Professionalität, deine Ideen, deine lockere und freundschaftliche Art und dafür, dass du unsere Trauung so besonders gemacht hast.

Wir erinnern uns so gerne an diesen Tag.

Alles Liebe, Katjana & Marcell, Freie Trauung, 31.8.2019, Rittergut Großgoltern

